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Lieu de la séance : Cabane forestière de Develier 
Date et heure de la séance : Vendredi 18 août 2023 à 19h 
 
Présences :  
Fabien Chappuis (Gouss, président), Cédric Cerf (secrétaire), Benoît Gigandet 
(caissier), Yan Cerf (comité), Flavien Sorrentino (comité), Angélique Studer (comité), 
Cyril Gyger, famille Studer (Vincent, Corentin, Aurélien), Jules Gigandet, Joan Cerf, 
famille Chalverat (Hervé, Ludivine, Simon, Nathan), Mathieu Saucy, Emmanuel 
Veya, Fabrice Latscha, Antoine Latscha, Julien Veya, Didier Couche, famille 
Hulmann (Claude, Christiane, Lola, Julie), Laurent Jecker, Colin Cerf, Thomas Celli, 
Nadine Riat, famille Inguscio Chappuis (Mathieu, Muriel, Elio, Talia), Stéphane 
Lobsiger, famille Chappuis (Djoe, Elsa, Louis), famille Frossard Sorrentino (Fannie, 
Giani, Mathis), Marlyse Chappuis, Sylvie Roth, Gael Cerf, famille Koller (Cédric et 
Robin) 
 
Excusés : 
Famille Fähndrich, famille Domon (Eric, Elena et Diego), Damien Chappuis, Jérémie 
Berberat, Alain Berberat, François Colombi, Marielle Jeambrun, Line Frossard, 
Vincent Chenal, famille Mertenat Grégoire-Racicot (Mathieu, Carine, Alice, Julianne), 
Aline Gauch, Laetitia Gyger, Stéphanie Saucy, Méline Latscha, Dominique Scheurer, 
Maurice Theurillat, Fabien Chappuis, Shannon Koller  
 
Notre président Gouss ouvre l’assemblée générale 2023 à 19h15 et souhaite la 
bienvenue à tout le monde. Nous sommes 46 avec les enfants ! Cela faisait très 
longtemps que l’on avait vu une telle affluence à une AG, la formule cabane/grillades 
est payante ! Il s’agit de la première AG en présentiel depuis le 1er novembre 2020 ! 
 
 

1. Approbation du PV de l’AG non présentielle 2021  

  
En raison de la pandémie, l’AG 2021 a été réalisée en non-présentiel. Le PV a été déposé sur 
le site internet du club. Il n’y a pas eu d’AG en 2022. 
 
Les membres présents acceptent à l’unanimité le PV de l’AG 2021. 
  

2. Présentation des comptes 2021-2022 et 2022-2023, situation au 31.5.23 
  

Il s’agit d’approuver les comptes des années 2022 et 2023. 
Les comptes annuels 21-22 ont été bouclés au 31 mai 2022. Les chiffres importants :  
 

• Total des produits : CHF 11’353.56 

• Total des dépenses : CHF 16'523.00 

• Perte de l’exercice : CHF 5’169.44 

• Fortune de la société : CHF 26'769.80 



 
 
 
 

PV de l’assemblée générale 
 

    
 
 
 
 

  page 2 / 4 

 
Les comptes annuels 22-23 ont été bouclés au 31 mai 2023. Les chiffres importants :  
 

• Total des produits : CHF 15’855.95 

• Total des dépenses : CHF 14'004.85 

• Bénéfice de l’exercice : CHF 1’851.10 

• Fortune de la société : CHF 28'620.50 
 
Quelques remarques :  

- La fortune du club est bonne, soit le double d’un exercice annuel 
- La perte de 21-22 s’explique principalement par le prix plus élevé de l’hébergement à 

Arosa ; les frais d’inscription ont été adaptés l’année suivante. 
- Le bénéfice de 22-23 s’explique par l’annulation de jours de ski en raison de la météo et 

par le sponsoring obtenu pour les Kids Saturday (mais qui n’ont pas eu lieu, faute de 
neige !) 

 
Les comptes ont été vérifiés par Fabrice Latscha et Martine Frossard. 
 
Les comptes 2021/2022 et 2022/2023 ainsi que le rapport des vérificateurs sont acceptés à 
l’unanimité des membres présents. 
 

3. Admissions-démissions 

  
Les démissions et les admissions au sein du club depuis la dernière AG de novembre 2020 : 
 
Démissions  
Le ski-club a le regret de faire par des démissions de :  

- Michel Bouele 
- Maël Crétin 
- Yannis Elsaesser 
- Famille Freléchoz (Claude, Aliette, Etienne, Xavier, Auriane, Marine, Alexandre et 

Emilie) 
- Patrick Houlmann 
- Noa Koller 
- Arnaud Montavon 
- Ilkan Ozsarik 
- Robin Paredes 
- Famille Rais (Fabien, Mélanie, Solène, Johan, Juliette) 
- Lucas et Robin Riat 
- Henri-Joël Uwaifo 
- Eray Yelögrü 

 
Soit 25 démissions auxquelles nous devons rajouter les malheureux décès de Clément 
Chappuis et Marcel Cerf, deux membres assidus de notre société pour lesquels nous avons 
placé deux petites lumières qui s’allumeront dès la nuit tombée. Marcel, membre le plus âgé du 
club, nous accompagnait encore à la sortie de Zinal en février 22, il est parti deux mois plus 
tard. 
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Admissions  
Le ski-club a eu le plaisir d’accueillir :  

- Flavio Capobianco 
- Famille Chalverat (Hervé, Ludivine, Simon et Nathan) 
- Famille Frank (Andrea, Thomas, Lena, Jonas et Maëlle) 
- Aline Gauch 
- Marielle Jeambrun 
- Laurent Jecker 
- Jennie Koller 
- Sylvie Roth 
- Famille Saucy (Mathieu, Stéphanie, Mathilde, Clémentine et Jules) 

 
Soit un total de 20 admissions. A noter que nous avons eu le passage furtif dans notre club de 
Fernando Postigo, senior et junior, mais qui sont rentrés en Espagne à la fin de cet été ; ils ont 
participé à la sortie de Saanenmöser. 
 
Le club compte aujourd’hui 137 membres. 
 

4. Elections statutaires 

  
Comité 
Au cours de l’année écoulée, trois membres ont quitté le comité, soit Nadine Riat, Fabien Rais 
et Julien Frossard. Angélique Studer a rejoint le comité en cours d’année. Deux membres ont 
déjà annoncé qu’ils quitteraient le comité au sein du 40e du ski-club à la fin de l’année 
prochaine. Sans recrutement, nous pourrions nous retrouver à 4 dans une année ! 
 
Gouss tient à remercier l’ensemble des membres du comité actuel : 
Fabien Chappuis (président)  
Cédric Cerf (secrétaire)  
Benoît Gigandet (caissier)  
Yan Cerf (membre)  
Flavien Sorrentino (membre)  
Angélique Studer (membre) 
 
A la veille de notre 40e, il est donc grand temps de renouveler notre comité et d’accueillir les 
parents des jeunes familles et les jeunes du club, soit de passer le témoin petit à petit à la 
nouvelle génération ! 
 
Notre président a le plaisir de nous annoncer l’arrivée de quatre nouvelles personnes au sein du 
comité, soit Ludivine Chalverat, Fabrice Latscha, Joan Cerf et Mathieu Inguscio ! L’ensemble de 
ces personnes ainsi qu’Angélique qui a rejoint le club au cours de l’année sont acceptés à 
l’unanimité. 
 
Vérificateurs des comptes 
Martine Frossard rempile pour une seconde année et Muriel Chappuis remplace Fabrice 
Latscha pour une première année sur les deux prévues. 
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5. Présentation du programme hiver 2024 

  
Le programme de ce prochain hiver a été concocté par le comité et s’annonce alléchant : 
 
Au programme :  

• 12 au 14 janvier : sortie à Zinal, prix comprenant les 2 nuitées avec petit-déj, l’abo de ski 
de 2 jours et le souper du samedi soir. Adulte 180.-, jeune 150.-, écolier 105.-. Environ 
30 places 

• 2 au 4 février : sortie à Grindelwald, prix comprenant les 2 nuitées avec petit-déj, l’abo 
de ski de 2 jours et le souper du samedi soir. Adulte 170.-, jeune 140.-, écolier 95.-. 
Hébergement à l’Eiger Lodge, 24 places. Samedi, les jeunes seront pris en charge par 
les moniteurs du club, les parents bénéficieront ainsi d’une journée pour eux. 

• 17-23 février : semaine à Arosa, au Montain Lodge, all inclusiv. Adulte 600.-, jeune (13-
17 ans) 460.-, écolier (6-13 ans) 240.- ; possibilité d’effectuer une demi-semaine. 50 
places 

• 28 mars au 1er avril : sortie à Ischgl, prix comprenant les 4 nuitées avec petit-déj, l’abo 
de ski de 4 jours et trois souper. Adulte 460.-, jeune 370.-, écolier 220.-. Hébergement à 
Galtür, dans des appartements. 24 places 

 
Pour les Saturday Kids, nous espérons évidemment que les conditions d’enneigement 
permettront l’organisation de plusieurs sorties pour nos jeunes. 
 

6. Divers 

  
Festifondue  
Samedi 28 octobre à Boécourt pour sa 3e édition. On compte sur la participation de tous les 
membres, il s’agit de l’unique manifestation de l’année et seul engagement attendu de la part 
des membres actifs. 
Un dossier de sponsoring va être envoyé à de nombreuses entreprises, quelques-uns sont à 
disposition des membres ce soir. 
 
Le ski-club vieillit, la moyenne d’âge grandit, il est impératif de trouver de nouvelles familles, des 
jeunes pour renouveler les départs. 
 
Durant la soirée, projection d’une rétrospective en photos et vidéos des sorties hivernales et 
estivales depuis la dernière AG en présentiel en novembre 2020, préparée par le nouveau 
membre du comité, Joan. 
 
Les grillades et boissons sont offertes à l’ensemble des membres. 
 

 
 
Rédaction : Cédric Cerf 


